
 

行政院國家科學委員會科學園區開發行為 

環境影響評估追蹤小組 98年第 3次會議 

一、 會議時間：98 年 9 月 10 日 上午十時 

二、 會議地點：中部科學工業園區管理局 4 樓 402會議室 

三、 主持人：吳參事俊慧       記錄：王國忠 

四、 出列席單位及人員（詳簽到簿） 

五、 主席致詞：略 

六、 簡    報：（開發單位報告） 

(一)、 「中部科學工業園區台中基地開發計畫」及「中部科學工業園

區台中基地第二期發展區擴建計畫（含第一期發展區變更）」

（略） 

(二)、 「中部科學工業園區雲林基地開發計畫環境影響說明書及中

部科學工業園區雲林基地開發計畫變更（虎尾園區分期分區開

發及土石方計畫）」（略） 

(三)、 「中部科學工業園區后里基地（后里農場及七星農場）開發計

畫」（略） 

七、 綜合討論：有關委員意見，詳後附。 

八、 現場勘查—「友達光電股份有限公司 8.5代綠色廠房參訪」 

九、 結    論： 

請各開發單位依委員所提審查意見補充修正相關資料，並於辦

理「行政院國家科學委員會科學園區開發行為環境影響評估追蹤小組

98 年第 4次會議」時一併回覆。 

十、 散    會：（下午三時） 



 



 



 



 

 



 

委員意見 

開發計畫：新竹科學工業園區龍潭基地(替代方案)開發計畫 

【審查意見】 

(一)李委員錦地 

1.對 98 年第一、二季伯公潭橋銅測值超過保護人體健康環境基準，經判讀係參考平鎮一號橋

91年起銅介於 0.072~12.3mg/L污染存在已久一節；宜就本工業區基地之既設工廠製程及其排

放廢水處理場進流水及出流水水質銅含量進行調查檢測，建立完整資料。 

(二)鄭委員福田 

1.東側為營運階段，西側為設計階段，則應比照營運中之環境監測處理。 

2.有關審查結論： 

(1)「將於近期內委託予專家學者進行研究」，96年已審查通過，結論非研究，要實質處理，但

「近期內…研究」不知何年何月才會處理(委員意見 10)。 

(2)「社區生態化」、「近期內辦理座談…」和結論似乎有差距(委員意見 8)。 

(3)健康風險追蹤管理，尚在辦理招標，於 98.12.31結案，是否執行期間太短(委員意見 9)。 

(三)顧委員洋 

1.有關健康風險追蹤管理計畫之執行情形(是否已順利招標？)應作說明，以於 98 年 12月 31日

完成報告。 

2.有關環評結論敘及萍蓬草復育、社區生態化等項目，似無具體執行內容及成果應作補充說明。 

(四)華委員梅英 

1.請說明萍蓬草復育辦理情形。 

2.請說明生態社區概念座談之結果及預定進行之計畫。 

(五)范委員光榮 

1.請於下次會議報告時一併補充上一次委員現地查勘之意見回覆辦理情形。(例如污水排放口標

示移到對面…)。 

(六)李委員公哲 

1.依環評審查結論，應依本開發計畫推動綠建築，現階段之績效如何，宜說明之。 

2.平鎮一號橋之河川水質銅含量，在 98年第 2季，有顯著減少現象，宜追蹤其原因，以作為未

來擬訂持續改善措施之參據。 

 


